

Les collectifs stéphanois Toutes aux frontières* et Descours et des Logis* invitent à une soirée d'échange avec le collectif Lyon ANTI CRA.

"Pour entraver la machine à expulser"

présentation du collectif
ANTI CRA de Lyon

**VENDREDI 18 FÉVRIER - 19H
À LA GUEULE NOIRE**



Les CRA (Centres de Rétention Administrative) sont des prisons où se retrouvent enfermées les personnes considérées comme irrégulières par l'État français. Ce sont des lieux de violence et d'humiliation où les prisonnier·ères risquent l'expulsion forcée et sont particulièrement exposées à l'engrenage de la répression judiciaire et pénitentiaire. À Lyon et ailleurs, des personnes militent pour la fermeture de ces prisons et s'organisent pour soutenir les prisonnier·ères, relayer leurs luttes et actes de résistance.

La présentation du collectif Lyon ANTI CRA (à 19h) sera suivie d'un temps d'échanges et d'un temps repas avec une cantine.

La Gueule Noire, 16 rue du Mont 42000 Saint-Étienne.

**Ni prisons, ni expulsions
À bas les CRA, à bas les frontières, soutien à tous·tes les
prisonnier·es !**

*Le collectif Descours et des Logis est un collectif de soutien aux personnes en situation administrative irrégulière à Saint-Étienne, ses permanences d'accompagnement ont lieu les lundi de 18h à 20h. L'accueil se fait sur rendez-vous.

* "Toutes aux frontières" est d'abord un appel lancé début 2021 par des féministes à Nice, ville proche de la frontière italienne, pour se retrouver dans une grande manifestation contre les frontières. Suite à cet appel des comités se sont organisés dans plusieurs villes dont saint-etienne pour rejoindre en masse cette grande manif et dénoncer les politiques répressives qui ont lieu aux frontières. Pour les comités féministes créent à cette occasion, l'enjeu était de s'attaquer spécifiquement aux discriminations que vivent les femmes, les personnes trans, gai, et/ou lesbiennes dans leur exil.